
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 40 
 

 

OGGETTO:   “Dibattito politico: chiarimenti e precisazioni sugli argomenti recentemente trattati”- 

MANCA NUMERO LEGALE 

 

L'anno duemilaventuno (2021) il giorno tredici (13) del mese di maggio (5) dalle ore 09,33 in poi,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del 05/05/2021, prot.  n. 18808, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale. 

Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Segretario Generale, Dott. Gabriele Pecoraro. 

Presenzia ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92, l’Assessore Mistretta. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 19 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino  X 

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo  X 19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria  X 

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco  X 

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

  



IL PRESIDENTE 

. 

Introduce il quarto punto all’O.d.G.  “Dibattito politico: chiarimenti e precisazioni sugli argomenti 

recentemente trattati” ed informa il Consiglio Comunale sulle modalità di inserimento del punto in 

oggetto. 

 

Chiedono d’intervenire: 

 

CURIALE: chiede il rinvio del punto in oggetto non essendoci i presupposti per poterlo affrontare a 

causa della mancanza dell’Amministrazione; 

 

MARTIRE: Condivide l’intervento del Consigliere Curiale e che affrontare certi argomenti che 

necessitano di un confronto. E’ opportuno continuare i lavori per confrontarsi con i Consiglieri; 

 

CURIALE: chiede la sospensione dei lavori per concordare sul proseguimento o meno del dibattito 

politico; 

 

Il Presidente, preso atto della necessità evidenziata e non essendoci pareri contrari, sospende i lavori 

alle ore 10,00. 

 

Alla ripresa sono le ore 10,45, viene effettuato l’appello e risultano presenti n. 14 Consiglieri ( All. 

A). 

 

Il Presidente invita il Consigliere Curiale ad informare il Consiglio. 

 

CURIALE: dichiara che si è deciso di andare avanti con i lavori e ritira la proposta di rinvio del 

punto; 

 

Entra Martire, presenti n. 15. 

 

Il Presidente, preso atto dell’intervento del Consigliere Curiale, apre i lavori. 

 

CASABLANCA: reputa opportuno avere chiarimenti in merito all’intervento del Consigliere Martire 

e dopo aver ascoltato gli interventi dà lettura di alcuni passaggi sugli interventi che si sono susseguiti 

nel Consiglio precedente. Afferma di avere agito sempre in piena autonomia e con la massima 

integrità; 

 

Entra Giancana, presenti n. 16. 

 

MARTIRE: precisa che non ha nulla contro il Consigliere Casablanca, ma quando si affrontano certi 

argomenti è necessario essere precisi. Chiarisce i contenuti del suo precedente intervento 

sottolineando che non ha mai detto che il Consigliere Casablanca avesse interessi personali. Afferma 

che è consigliabile essere chiari ed avere posizioni precise che ognuno può avere all’interno del 

Consiglio Comunale. Dopo le sue citate precisazioni, evidenzia le problematiche che interessano la 

cittadinanza. Si sofferma sulla problematica dell’ospedale ed avviare un confronto che ad oggi non 

c’è stato. Elenca le singole difficoltà relative ai reparti specifici e sull’hub vaccinale che ancora oggi 

non esiste nel nostro Comune. Si sofferma su questo specifico argomento evidenziandone 

l’immobilismo in merito a ciò. Evidenzia, altresì, le problematiche inerenti i rapporti con l’Ente 

Parco e sul fatto che il Comune di Castelvetrano non ha nessuna iniziativa in merito. Sulla gestione 

dei rifiuti anche qui ci sono diverse criticità. E’ necessario che ci sia un confronto urgente con 

l’Amministrazione su precisi argomenti al fine di evitare danni irreparabili che si rifletteranno sulla 

cittadinanza; 



DI BELLA: considera questo tipo di dibattito politico molto anomalo. Si riferisce alla mancanza del 

Sindaco che sfugge al confronto con il Consiglio su questi fondamentali argomenti. La posizione del 

PD è quella che si è avuta nell’approvazione del bilancio 2018/20 che li hanno visti votare contro per 

la mancanza di contenuti e prospettiva così come sui tributi. Si sofferma su quest’ultimo argomento. 

Non ci sono risposte sulla programmazione europea e  si teme che non si possa accedere a questi 

fondi poiché sembra che non ci sia una visione, una programmazione per il futuro di questa Città. 

Sarebbe opportuno discutere, se fosse stato presente il Sindaco, di economia circolare, di appalti 

verdi, ma su questi argomenti non c’è nessun confronto. Anche i bilanci che saranno portati in 

Consiglio sono stati fatti senza il coinvolgimento dei gruppi consiliari o dei portatori di interessi della 

nostra comunità che avrebbero dato, senza dubbio, il loro contributo; 

 

DITTA: si augura che almeno ci sia un intervento dell’Amministrazione, vista l’assenza dell’intera 

Giunta escludendo l’Assessore Mistretta e si augura che quest’ultimo possa rispondere. Sulla 

strategia politica questa manca del tutto ed i cittadini sono lasciati da soli. Il Sindaco non 

interloquisce con i cittadini e a proposito della pandemia non ci sono informazioni. Si sofferma sulle 

problematiche dell’ospedale e che su questo argomento la cittadinanza acquisisce informazioni, non 

su calcoli ufficiali, ma mediante i mezzi di comunicazione. Manca assolutamente una strategia sulla 

stagione estiva che può far ripartire l’economia della Città. Evidenzia le criticità  della gestione dei 

rifiuti su cui c’è uno stallo gestionale che è quasi al collasso. Chiede all’Amministrazione quali 

interventi si intendono fare sul decoro urbano poiché l’abbandono totale spinge i cittadini all’anarchia 

assoluta. Concludendo afferma che la situazione generale è molto preoccupante; 

 

ABRIGNANI:  si stranizza per il dibattito politico così come si svolge. Manifesta anch’essa il suo 

disappunto sulle problematiche che sono state evidenziate negli interventi precedenti. Sottolinea che 

ogni qual volta c’è un Consiglio Comunale, il Sindaco è sempre assente o fa apparizioni limitate. 

Oggi sarebbe stata opportuna la presenza del Sindaco affinchè dia le opportune risposte sui problemi 

evidenziati. C’è di certo che la comunità è stata abbandonata a se stessa senza nessuna guida. Si 

sofferma sulla stagione turistica, sul cimitero, sul decoro urbano segnalando gravi carenze decisionali 

ed è necessario dare risposte precise ai cittadini. Oggi non ci sono risposte da parte 

dell’Amministrazione; 

 

ASSESSORE MISTRETTA: si scusa per l’assenza del Sindaco dovuta a motivi di salute e non per 

volontà propria. Concorda sulla necessità del dialogo con tutta l’opposizione e reputa opportuna la 

presenza di tutti gli Assessori per poter trovare soluzioni. E’ vero che è un Assessore tecnico ma si 

sente obbligato a dare delle risposte ove può darle. Sui rifiuti premette che ha avuto un paio di 

incontri e chiede soprattutto che ci sia collaborazione da parte di tutti. Sulle difficoltà gestionali 

evidenzia quali sono le problematiche e le soluzioni che l’Amministrazione sta mettendo in atto; 

 

Esce il Presidente, presenti n. 15. 

 

Assume la Presidenza la Consigliera Viola. 

 

 

STUPPIA: chiede chiarimenti sulla gestione dell’umido, specialmente sui costi che oggi si 

affrontano; 

 

ASSESSORE MISTRETTA: dichiara che il conferimento in altre regioni ha comportato l’aumento 

dei costi. Il problema sta nell’effettuare una corretta raccolta differenziata e ne spiega i contenuti; 

 

TRIPOLI: si sofferma sulla necessità della condivisione su certi problemi. Sull’hub vaccinale 

l’Amministrazione ha la volontà di accelerare su questo punto. Il Sindaco ieri era presente e sarebbe 

stato opportuno affrontare questo dibattito proprio così. Informa il Consiglio che l’Amministrazione 



si è attivata sugli argomenti sollevati ma non è in grado di dare risposte precise, in quanto non fa 

parte dell’esecutivo; 

 

Esce Campagna, presenti n. 14. 

 

Esce Curiale, presenti n. 13. 

 

Esce Viola, presenti n. 12. 

 

Assume la Presidenza il Consigliere Stuppia. 

 

Entra il Presidente e riassume la Presidenza, presenti n. 13. 

 

Entra Viola, presenti n. 14. 

 

Esce Craparotta, presenti n. 13. 

 

Esce Giancana, presenti n. 12. 

 

DI BELLA: chiede la verifica del numero legale; 

 

Il Presidente chiede al Segretario Generale di verificare il numero legale e, accertata la presenza di n. 

12 Consiglieri Comunali (All. B), dichiara valida la seduta e prosegue nei lavori. 

 

MARTIRE: si compiace per il dibattito politico e di come l’Assessore Mistretta ha espresso la 

posizione dell’esecutivo, anche se  i componenti del M5S si esprimono in maniera diversa. Si 

rammarica invece dell’intervento del Consigliere Tripoli che, pur appartenendo alla maggioranza, 

non sa dare risposte. Fa riferimento ad una interrogazione che consegna alla Presidenza, affinchè la 

metta all’O.d.G.., come mozione (All. C). Si sofferma su alcune problematiche specificate; 

 

Entra Craparotta, presenti n. 13. 

 

MARTIRE: chiede l’intervento sottolineando che non c’è condivisione da parte 

dell’Amministrazione nella maniera più assoluta; 

 

Esce Casablanca, presenti n. 12. 

 

CALDARERA: richiama il dibattito di ieri sul mercatino e sul ringraziamento alla Commissione. 

Sull’hub domani ci sarà un drive-in per le vaccinazioni e ciò sta a dimostrare che questa 

Amministrazione è sensibile e si attiva. Si sofferma sugli argomenti trattati ed esprime la posizione 

della maggioranza. Si sofferma sulla mozione approvata ieri rimproverando al Gruppo “Bene 

Comune l’astensione sul punto; 

 

DITTA: ringrazia l’Assessore Mistretta per l’intervento e su come ha evidenziato le problematiche. 

Risponde all’intervento del Consigliere Caldarera sul problema affrontato ieri  e che tale argomenti 

vanno affrontati in maniera seria e si augura che l’azione dell’Assessore Mistretta possa dare risultati 

positivi; 

 

Esce Di Bella, presenti n. 11. 

 

Esce Virzì, presenti n. 10. 

 

Esce Abrignani, presenti n. 9. 



 

Esce Viola, presenti n. 8. 

 

MARTIRE: chiede la verifica del numero legale; 

 

Il Presidente chiede al Segretario Generale di verificare il numero legale e, accertata la presenza di n. 

8 Consiglieri Comunali (All. D),  alle ore 12,35 dichiara sciolta la seduta per la mancanza del numero 

legale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Patrick CIRRINCIONE 

 

 Il Consigliere Anziano Il  Segretario Generale 

         F.to  Salvatore STUPPIA                                                 F.to  Dott. Gabriele PECORARO 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 



ALL. “A” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL 13/05/2021 

 ripresa ore 10,45 

Seduta di prosecuzione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

 ASSENTE 

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578 X  

4 CURIALE Giuseppe 561 X  

5 Angela Mandina 471  ASSENTE 
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440  ASSENTE 
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365  ASSENTE 

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 

12 Francesco CASABLANCA 286 X  
13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225  ASSENTE 

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   14 PRESENTI 10 ASSENTI 

 

 

 



ALL. “B” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL 13/05/2021 

 Verifica numero legale ore 11,47 

Seduta di prosecuzione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578 X  

4 CURIALE Giuseppe 561  ASSENTE 

5 Angela Mandina 471  ASSENTE 
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440  ASSENTE 
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365  ASSENTE 

10 Marco CAMPAGNA  364  ASSENTE 
11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 

12 Francesco CASABLANCA 286 X  
13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248  ASSENTE 
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225  ASSENTE 

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   12 PRESENTI 12 ASSENTI 

 

 

 



Prot. n. 25/Pres. del 14/05/2021                                                                                        All. C                                                                                                                          

 

 

Al Sig. Sindaco del Comune di Castelvetrano 

Dott. Enzo Alfano 

 

Al Sig. Presidente del C.C. del Comune di Castelvetrano 

Avv. Patrick Cirrincione 

 

Oggetto: MOZIONE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali, CALOGERO MARTIRE, SALVATORE STUPPIA E 

VINCENZA VIOLA, aderenti al Gruppo Consiliare “Obiettivo Città”, nell’esercizio delle proprie e 

rispettive competenze, interrogano il Sindaco dott. Enzo Alfano in merito alla individuazione 

URGENTE di locali comunali per l’apertura di un HUB VACCINALE in convenzione con l’ASP 

di Trapani 

Premesso 

 Che la diffusione del Virus Covid19 non si è purtroppo fermata e che ancora siamo in zona 

arancione con diversi comuni della Sicilia in zona rossa; 

 Che la stagione estiva è ormai alle porte; 

 Che la Regione Siciliana ha già da tempo comunicato la necessità di  incrementare la 

campagna vaccinale; 

 Che quasi tutti i Comuni della provincia di Trapani si sono già attivati in tal senso 

sottoscrivendo convenzioni con la Direzione generale dell’ASP competente; 

Considerato 

 Che il Comune di Castelvetrano non ha ancora provveduto all’apertura di nessun Hub; 

 Che riteniamo assolutamente urgente e ormai improcrastinabile l’apertura di un HUB a 

Castelvetrano per incentivare al massimo la campagna vaccinale; 

 

i sottoscritti avanzano interrogazione al fine di conoscere: 



Prot. n. 25/Pres. del 14/05/2021                                                                                        All. C                                                                                                                          

1. Quali sono le motivazioni che stanno comportando un ritardo nella sottoscrizione di un 

protocollo con l’ASP di Trapani; 

2. Se ci sono state interlocuzioni con la Direzione Provinciale dell’ASP per l’apertura di un 

HUB VACCINALE a Castelvetrano; 

3. Se questa amministrazione ha individuato un sito adeguato da adibire ad HUB 

VACCINALE; 

4. Se l’amministrazione ha già fatto delle proposte all’ASP di Trapani ed eventualmente di che 

tipo e se ci sono stati  dei dinieghi chiediamo le motivazione; 

5. Se è stato chiesto alla Croce Rossa di Castelvetrano di mettere a disposizione, per 

l’istituzione di un HUB VACCINALE, i locali loro concessi gratuitamente dal Comune di 

Castelvetrano, se ci sono state interlocuzioni con la Direzione dell’ASP in tal senso e, 

laddove ci siano state, quali eventuali motivazioni hanno indotto l’ASP a non prendere in 

considerazione tale proposta 

 

In seguito a quanto previsto dal regolamento si chiede CON CARATTERI D’URGENZA 

RISPOSTA SCRITTA 

 

Castelvetrano, 28 aprile 2021 

 

F.to i Consiglieri Comunali di “Obiettivo Città” 

Martire Calogero 

Stuppia Salvatore 

Viola Vincenza 

 

 



ALL. “D” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL 13/05/2021 

2^ verifica numero legale ore 12,33 

Seduta di prosecuzione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786  ASSENTE 
3 Salvatore STUPPIA 578 X  

4 CURIALE Giuseppe 561  ASSENTE 

5 Angela Mandina 471  ASSENTE 
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440  ASSENTE 
8 Monica DI BELLA 393  ASSENTE 

9 Ignazio MALTESE 365  ASSENTE 

10 Marco CAMPAGNA  364  ASSENTE 
11 Rosalia MILAZZO 357  ASSENTE 

12 Francesco CASABLANCA 286  ASSENTE 
13 Angelina ABRIGNANI 264  ASSENTE 

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225  ASSENTE 

17 Biagio VIRZI’ 179  ASSENTE 
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Anna Maria LIVRERI 72  ASSENTE 

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   8 PRESENTI 16 ASSENTI 

 

 

 


